

平成29年度



横浜市立森の台小学校

学校だより

～自分大好き 友だち大好き 共に学ぶ子 実践する子
<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/morinodai>

平成29年5月30日

第3号

6月号



森の台小のよさと小さな変化

学校長 酒井 浩明

4月から5月下旬にかけて、**学校ホームページの更新や構成の変更**を行いました。具体的には、**学校教育目標や中期学校経営方針を更新し、学力向上アクションプラン、豊かな心育成推進プラン、体力・健康プランなどを新たに掲載したり、他のページを年度毎に整理して更新したり**しました。子どもの指導が第一ですので、頻繁な内容更新は難しいですが、是非、ご覧ください。



<校庭の桑の実>

【5月に見つけた子どもの1コマ】

4月当初から朝登校すると毎日毎日カナヘビの世話をし、生餌の昆虫を飼育小屋周辺で探していた子供たち。**いつも、ほとんど見付けられずに、8時15分のチャイムで名残惜しそうに教室に戻っていました。**

しかし、**22日**遂に、バッタの幼虫をたくさん見つけました。バッタを飼育ケースに入れると、**パクッと食べる様子が繰り返し見られ、大喜びでした。**私も一緒に食べる様子を見て、思わず「**すごい!**」と驚きの声をあげました。

6月の生活目標は、梅雨に合わせて、「**遊び方を工夫しよう**」です。けがが起きない室内での上手な遊び方を身に付けさせたいと考えています。

今年は、梅雨の前にもかかわらず、猛暑日のニュースが聞かれる初夏となっています。

5月の朝会では、低学年児童には少し難しいのですが、**真夏日や停滯前線など天気にかかわる話**をしました。家庭で天気予報を見るときの話題としていただけたらと思っています。

また、児童指導担当からは、「**落ち着いて行動しよう**」に関して、**登下校時の具体的な注意点（走らない、ふざけながら帰らない）**についての指導をしました。

子どもたちは、スポーツテストを終え、健康診断を行いながらも、通常の授業に静かに取り組み、校外学習にも出かけています。

また、PTA活動等も新年度の軌道に乗り、旗振りの活動だけでなく、各種委員会の活動や図書ボランティア、読み聞かせや花壇ボランティアの活動が行われ、**学年の保護者ボランティアのご協力で、花いっぱい活動や稻の苗ほぐし**なども行われ、森の台小のよさが光りました。

22日には**学校説明会**並びに**PTA総会**が開かれ、多くの保護者の皆様にご参加いただきました。

学校説明会では、平成28年度「皆様の声を学校教育へ」アンケートの結果を踏まえ、今までのよさと、今年度の取組の重点について、学校教育目標に関連させて、説明をさせていただきました。

6月の行事予定



日	曜日	児童活動・行事
1	木	開校・開港記念式（1校時） 開校記念日 ブール清掃（6年）
2	金	開港記念日
3	土	
4	日	
5	月	朝会 *前期学校納入金引き落とし日
6	火	全校遠足ふれあいピクニック
7	水	集会（ブルー開き集会）
8	木	*眼科検診（全） 6年日光修学旅行保護者説明会
9	金	スクールソーン協議会（AM） 委員会活動
10	土	
11	日	
12	月	朝会 4年社会科見学（県警他）
13	火	5年給食後下校
14	水	集会（2・4年ペア） 5年西湖宿泊体験学習①
15	木	5年西湖宿泊体験学習②
16	金	*5年3校時から登校 1・4年はまっ子交通安全教室 クラブ活動③
17	土	
18	日	
19	月	朝会
20	火	*職員研修のため1校時まで
21	水	交通安全集会（低） 避難訓練（3校時） 代表委員会
22	木	交通安全集会（高） 内科検診（1・2年） 緑区スピーチコンテスト（緑公会堂）
23	金	
24	土	土曜参観日2・3校時（給食あり） 5年親子交流会 委員会（7月分） 地区懇談会（PM）
25	日	
26	月	土曜参観代休
27	火	（ふれあいピクニック予備日）
28	水	音楽集会（発表3年） 避難訓練予備日 第1回学校保健委員会
29	木	内科検診（5・6年）
30	金	4年福祉体験教室③、4校時 クラブ活動④

お知らせ・お願い

全校遠足 ふれあいピクニック

6日（火）予備日27日（火）

全校で四季の森公園にふれあいピクニックにてかけます。6年生のリーダーを中心縦割りグループで準備しています。お弁当の準備等よろしくお願いします。詳細は別途配付のお知らせをご覧ください。

1・4年はまっ子交通安全教室 16日（金）

はまっ子交通安全教室として、緑警察署ほかのご協力をいただき1年生は安全な歩き方、4年生は自転車の安全な乗り方、死角・巻き込み実験を行います。他の学年は、集会時に交通ルールに関するビデオを視聴します。交通安全に対する子どもたちの意識を高めています。

土曜参観 24日（土）

24日（土）に授業参観を行います。ぜひお子様の様子をご覧ください。詳しいお知らせは後日配付いたします。

〈授業参観〉 2校時～3校時 9：35～11：25

〈5年親子交流会〉3校時 10：40～11：25 体育館

*この日は、給食があります。1～4年は給食後下校します。

*5、6年は5校時 委員会活動があります。

地区懇談会

24日（土）14：00～中山中学校にて、学校・家庭・地域連携事業の一環として、中学校区4校合同の地区懇談会を実施します。本校では、交流委員会の児童が学校を代表して参加します。保護者の方もぜひご参加ください。

学校カウンセラー

学校カウンセラーの来校日は、5日（月）AM・PM、19日（月）PM、27日（火）AMです。ご相談のある方は副校長または児童支援専任田後までお知らせください。

Tel (931-2047)

学校納入金について

前期学校納入金の引き落とし日は6月5日です。残高不足等にご注意ください。

《7月の主な行事予定》

4日（火）～7日（金）10日（月）

個人面談 全5回（午前授業）

14日（金）～16日（日） 6年日光修学旅行

21日（金）夏休み開始

1年生

めがでたよ

めが6こでてきて、ふたばもでました。ぼくのあさがおのおなまえは、あきいくんとあっさあちゃんです。

おとはきこえなかったよ。はっぱがべらべらだった。はっぱにせんがでている。はっぱがちょうどみたい。はっぱがみどりいろ。ようみやくがななめになっている。はっぱがやわらかい。ようみやくがかたい。

はっぱをさわってみたら、やわらかかったです。たかさは、こゆびのいっこぶんです。あさがおのはながさくのが、たのしみです。

はっぱのいろはみどりです。においはつちのにおいです。さわったかんじは、かみみたいです。もようは、せんです。かたちはしかくです。

ざらざらしてた。くきがのびてちょうどみたいだった。めがでてうれしかった。おおきくなつてほしい。

2年生

たのしかったよ えんそく

2年生ぜんいんで、学年レクをしました。もうじゅうがりをしました。もうじゅうがりでじこしょうかいをしたとき、わたしは、いちごがすきですといいました。ほかのおともだちも いちごがすきな人が多くてうれしかったです。

わたしは、「おにごっこしようよ。」といいました。おともだちが、「いいよ。」といってくれました。ときどき木にかくれて休みました。「はあはあ。」すごくつかれました。また、ながさかだにこうえんへいきたいです。

おべんとうがおいしかったことがおもいでにのこっています。わたしははんの人に「おいしいね。」と言うと、おともだちが、「おいしいね。」と言いました。みんなで食べるとおいしいなあとおもいました。

3年生

楽しかった つくし野アスレチック

わたしはトムソーヤの森が楽しかったです。きゅうなすべり台やターザンロープみたいなのもあって楽しかったです。

午後のどちゅうから雨がふってきて、たいきました。もっといっぱい遊びたかったけど、みんなで雨のなかないきするには、そんなにないのでこしこわかったけど楽しかったです。

ゆうぐの中で楽しかったのは、ありじごくです。さかを下るときは、とってもはやくなりました。じょそうをつけて走らないと上れなかかったです。

ぼくは、おひるごはんが楽しかったです。先生とはんのみんなで、おやつやごはんを食べました。あんまり外で食べることはないし、みんなで食べるとおいしくなって、すごく楽しかったです。

おべんとうは、テントの近くで食べました。おかずに大好きなコロッケが入っていたので、とてもおいしかったです。

4年生

「わんぱく寄席」を鑑賞して

寄席で一番印象に残ったのは曲芸です。かさの上に横向きにしたお茶わんをのせて、かさをくるくる回しながらお茶わんを立てていくところが印象に残りました。これだけすばらしい芸ができるのは、きっと毎日練習しているからだと思いました。ぼくも野球の練習を毎日がんばりたいです。

落語は、とても分かりやすく、場面がイメージしやすくて、とてもおもしろかったです。曲芸は、かさの上に球をのせて、あごの上でバランスをとるのがとてもすごかったです。今まで、漫才や落語、曲芸が好きだったけれど、今回の「わんぱく寄席」で、さらに日本の伝統芸能が好きになりました。

わたしがおもしろいと思ったのは、宮田陽・昇さんの漫才です。元々お笑いが好きで、今日生で、とてもいい場所で見られたのが、最高の思い出になりました。ツッコミとボケは、二人が一つにならないうまくできませんが、二人はとても息がぴったりで、安心して見ることができました。

5年生

芸術鑑賞教室「わんぱく寄席」

学んだことは「努力」です。

曲芸では、赤い棒をあごにのせるだけでも特訓しないといけません。それをこえて、茶わんやおもりをのせるなんて、気が遠くなるほど練習したのだと思います。

落語や漫才は、言葉がものすごく長いので、覚えるのに何度も練習して大変だったと思います。

今回学んだ「努力」を自分の大好きなバスケットボールで生かしたいと思います。

6年生

芸術鑑賞教室「わんぱく寄席」

僕は、初めて落語を聞いてみて、すごいと思いました。僕が世の中で一番面白いと思っているマンガ読んでいたときより、笑いました。聞く前は「話を聞くだけでは、そんなに面白くないだろう」と思っていましたが、いざ聞いてみると、面白くてたまりませんでした。特に、登場人物によって声をかえているところがすごかったです。また落語を聞きたいと思いました。

8. 9. 10くみ 楽しかった つくし野アスレチック

アスレチックに行きました。途中で雨が降って残念だったけど遊具で遊んだり、みんなと一緒にお弁当を食べたりして楽しかったです。

電車に乗って遠足に行きました。水の上のつり橋が怖かったけど、最後まで渡ることができました。友達と一緒に遊べてうれしかったです